



みどりっ子便り

心を耕す読書活動

朝の読書タイムには、じっくりと本と向き合う子どもたちの姿が見られます。本校の「本」に親しむ環境は素晴らしく、各学年の教室前のベンチには、学年ごとのお薦めの本が並んでいます。国語の教科書に出てくる本や季節の本などを、学校司書の岡田先生が準備してくださっています。図書館オリエンテーリングを学級ごとに順次行い、本の貸し出しもスタートしました。

1年生は担任の先生による読み聞かせを楽しんでいました。子どもたちは本を読んでもらうことが大好きです。読書をすることで、知識を増やしたり読解力を高めたりするばかりでなく、様々な思いや感想を生み出し、豊かな心をはぐくみます。ぜひ、ご家庭でもお子さんと一緒に本に親しんでいただければと思います。



委員会活動 始動



4月14日(木)から、本格的に児童会委員会が始まりました。児童会委員会は6年生と5年生で組織されます。組織づくり、活動目標作成、活動計画、役割分担を行いました。どの委員会の委員長さんも上手に進行することができました。学校をよりよくしていくために、みんなで力を合わせて行う委員会活動。これからの活動が楽しみです。



清掃も 真剣に



本校では、異学年・縦割り班(みどりのきょうだい)で分担された清掃箇所をローテーションで清掃する「一斉清掃」(火・金)と、グループで自分たちに分担された清掃箇所を掃除する「学級清掃」(月・水・木)を計画しています。感染防止のため、しばらくは縦割り班での清掃を行わずに、学年ごとに対応しています。1年生は5月の連休明けから清掃を始める予定です。また、トイレは郡山市の清掃業務委託事業により専門業者が行います。

黙々と自分たちが使っている教室を清掃する子どもたちの姿、とても素晴らしいです。

